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Представители президентского движения обратились в региональную Жилищную инспекцию и прокуратуру с
просьбой провести проверки в отношении управляющих компаний в Воронеже. 

Представители президентского движения обратились в региональную Жилищную инспекцию и
прокуратуру с просьбой провести проверки в отношении управляющих компаний в Воронеже. Их
бездеятельность превратила подвалы двух многоквартирных домов в наполненные нечистотами
бассейны. Чтобы в случае аварийной ситуации перекрыть стояк, люди пробираются к вентилям по
фекалиям. Полная антисанитария создает реальную угрозу их здоровью.  
Многоквартирный дом в переулке Автогенный, 15 в Воронеже, которым управляет печально известная в
региональном центре УК «РЭП-101», тонет в нечистотах больше пяти лет. Причем, речь идет не о единичных
протечках, а о настоящих водопадах, которые 24 часа в сутки наполняют подвал смрадной жидкостью. 
«Относительно сухо только у входа. Это буквально несколько метров. А дальше вы не пройдете без высоких
резиновых сапог. Да и они не всегда помогают. Я, например, несколько раз черпала через край, когда пыталась



самостоятельно затыкать дыры в трубах», - посетовала жительница дома Галина Подпоринова.
Отчаявшись дождаться сантехников, пенсионерка сама закупила пластиковые заглушки и установила их под своей
квартирой, в которой из-за вони нечем было дышать. Сейчас, говорит, устала бороться с ветряными мельницами и
делегировала эту непростую функцию соседке Евгении Польской. 
«Если судить по томам переписки с УК и властями, то дело вроде бы делается. На бумаге. А по факту мало что
меняется. Например, в ноябре коммунальщики заказывали у сторонней организации санобработку подвала.
Приезжали какие-то люди, что-то смотрели. Но обработки жильцы так и не дождались. Руководство
компании-исполнителя наотрез отказалось посылать сотрудников туда, где фекалий по полено. Там сначала
нужно устранить протечки, многолетние озера откачать и просушить все основательно», - недоумевает член
регионального штаба Народного фронта в Воронежской области Алексей Бурданцев.
Люди рассчитывают на капитальный ремонт, который должен начаться в следующем 2023 году. Но эксперт
Народного фронта сильно сомневается, что обновление сетей произойдет качественно и без задержек. Ведь
чтобы заменить трубу, к ней надо, как минимум, подобраться. Сейчас это едва ли возможно.
«В похожей ситуации оказалась еще одна многоэтажка на улице Лизюкова, 67. Там канализация течет с октября.
По иронии управляющая компания называется «Забота». Но заботятся коммунальщики о чем угодно, только не о
жильцах вверенного им дома, где не первом этаже невозможно окна открыть из-за постоянной вони из подвала», -
подчеркнул Алексей Бурданцев.
С последней заявкой на ремонт, по словам жильцов, вообще странные дела происходят. В УК уверяют, что
аварийная служба приезжала, протечку канализации устранила. Вот только в подвале по-прежнему журчит, а в
аварийке людей заверили, что никаких заявок от «Заботы» по адресу Лизюкова, 67 не получали.
«Мы настоятельно просим региональную Жилищную компанию и прокуратуру провести внеплановые проверки в
отношении этих горе-УК. Хронические и настолько масштабные протечки канализации – это не только неприятный
запах в квартирах и подъездах. Они представляют реальную угрозу здоровью, потому что в любой момент могут
спровоцировать вспышку инфекционных заболеваний. На наш взгляд, за такую «деятельность» надо лишать
лицензии», - подытожил Алексей Бурданцев.
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